



„Dezemberzeit - Wünschezeit“

im Evangelischen Kindergarten
„Unterm Regenbogen“ in Langula

Der Dezember ist ja bekanntlich der Monat indem Wünsche in Erfüllung gehen können. Das geschah in diesem Jahr im Evangelischen Kindergarten „Unterm Regenbogen“ Langula auch. Ein langgehegter Herzenswunsch ging in Erfüllung!



Am 14.12.2018 um 10.30 Uhr konnten wir unseren neuen, familiengerechten Eingangsbereich mit Kinderwagenrampe eröffnen.

Die Regenbogenkinder und das Pädagogenteam hatten über 5 Monate hinweg jeden Baufortschritt genauestens beobachtet. Viele fleißige Handwerker gaben in dieser Zeit ihr Bestes und verwandelten den alten, unansehnlichen Eingang in einen echten „Hingucker“ mit Kinderwagenaufgang, Spielhäuschen und sogar einer Zauberkuugel!

Das war natürlich ein triftiger Grund die Eröffnung gebühlich zu feiern.



Alle versammelten sich auf der Straße vor dem Eingang. Alle Regenbogenkinder und das Pädagogenteam trugen Bauhelme. Denn auf einer gerade eben erst fertig gestellten Baustelle, kommt es immer auch auf die Sicherheit an.

Viele Gäste waren unserer Einladung gefolgt. Die fleißigen Handwerker, eine Vertreterin des RAG Unstrut-Hainich e.V., unser Superintendent Piontek, vom Kirchenkreis Mühlhausen, Vertreter des Gemeindegemeinderates, der Bürgermeister

und der Kämmerer der Gemeinde Vogtei, Eltern, Großeltern und einige interessierte Bewohner aus Langula.

Und dann war es endlich soweit! Nach dem Dankes- und Grußworte gesprochen wurden, konnte die große rote Schleife, die unsere Eingangstür wie ein großes Geschenk aussehen ließ, mit einer Schere durchgeschnitten werden. Der Eingangsbereich wurde an die Regenbogenkinder und das Pädagogen-Team des Kindergartens übergeben. Die Bauarbeiten waren abgeschlossen und die Bauhelme konnten abgelegt werden.



Endlich durfte alles erkundet werden und die Besucher schauten sich bei einer Tasse Kaffee und leckerer Suppe die Baudokumentation noch einmal in Ruhe an.

Wir feierten noch den ganzen Tag die Erfüllung unseres Herzenswunsches und möchten uns an dieser Stelle noch einmal recht herzlich bei allen bedanken die dafür gesorgt haben, dass dieser Wunsch in Erfüllung ging.

Christine Dittrich, die Regenbogenkinder und das ganze Regenbogenteam

Mehr zum Projekt und über unseren Kindergarten erfahren Sie unter:

www.kindergarten-langula.de